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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Faber, Matthias   (ab TOP 2) 
Gebru, Katharina     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Maillet, Roswitha     
Pfeifer, Ann Kristin     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Grebner, Thomas     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 



   3 

T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Zusätzliche Beleuchtung "An der Allee" (SPD) 
 
2. Verbesserung der gesamten Verkehrssituation im MLK-Park (CDU, SPD, Grüne, ÖDP) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 3.1. Defekte/fehlende Poller 
 3.2. Erfahrungswerte Linie 6 
 
 
Anfragen 
 
4. Verkehrssituation Schützenhaus [H98] (ÖDP) 
 
5. Fernbushaltestelle Hbf-West (ÖDP) 
 
6. Barrierefreie Haltestellen (SPD) 
 
7. Aufzugsanlage "Fr.-v.-Pfeifer-Weg" (SPD) 
 
8. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
9. Sachstandsberichte 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Sitzungstermine 2018 
 10.2. Schreiben des Dezernates V 
 
11. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 12.1. Bauanträge und -genehmigungen 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
des TOP 10.2 . 
  
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Zusätzliche Beleuchtung "An der Allee" (SPD) 

hier: zw. Kantsrtr./Am Jugendwerk 
Vorlage: 1273/2017 

 
Herr Rösch begründet den Antrag und erklärt, dass auch die Bäume für die mangelnde Aus-
leuchtung verantwortlich sind und zurück geschnitten werden sollten. 
 
Frau Blume schlägt vor, den Tenor des Antrages wie folgt zu ändern: 
 
… zwischen der Kantstraße und am Jugendwerk eine Verbesserung der Beleuchtungsverhält-
nisse herzustellen. Dem stimmt die Antragstellerin zu. 
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Verbesserung der gesamten Verkehrssituation im MLK-Park (CDU, SPD, Grü-

ne, ÖDP) 
Vorlage: 1296/2017 

 
Der von Herrn Konrad begründete gemeinsame Antrag wird einstimmig an die Verwaltung 
überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Defekte/fehlende Poller 
 
Ein Bürger weist daraufhin, dass im Bereich J.-M.-Kertell-Platz zur KiTa ein Poller defekt ist. 
Gravierender ist aber das Fehlen eines Pollers im Bereich des „Parkhauses“, da hier noch das 
„Loch“ des fehlenden Pollers existiert, was eine erhebliche Gefährdung gerade in der Dunkel-
heit darstellt. Die Stadt müsse hier rasch ihrer Verkehrssicherungspflicht nachkommen.  
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.2 Erfahrungswerte Linie 6 
 
Ein Bürger fragt, ob schon Erfahrungswerte mit der neuen Linienführung der L 6 vorliegen bzw., 
wann sie der Öffentlichkeit vorgestellt werden.  
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Verkehrssituation Schützenhaus [H98] (ÖDP) 

Vorlage: 1224/2017 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Fernbushaltestelle Hbf-West (ÖDP) 

Vorlage: 1225/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 13.09.17.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Barrierefreie Haltestellen (SPD) 

Vorlage: 1274/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.09.17. 
 
Herr Rösch fragt, wie viele Haltestellen in HaMü bereits barrierefrei ausgestaltet sind.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Aufzugsanlage "Fr.-v.-Pfeifer-Weg" (SPD) 

Vorlage: 1275/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.09.17.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
 
Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
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Punkt 10.1 Sitzungstermine 2018 
 
Kenntnisnahme der Termine für 2018.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.2 Schreiben des Dezernates V 

hier: L 64 + 65 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 18.09.17.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Stadtteilmittel 
 
Es werden keine Beschlüsse gefasst.  
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:05 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Trautwein                                                            gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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